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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:25

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Sino

• Protokoll: Anne

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

nein

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 StuRa

Period-Box, Helfer, die dies in der Physik machen werden gesucht.

2.1 Vorstandsbericht

Letzte Woche war Vollversammlung. Nach den ersten zwei Tops war die Vollversammlung nicht mehr
beschlussfähig.
Es war AS Sitzung, Landesastenkonferenz (Semesterticket, Lehramtsreferat, Hochschulfinanzierungen)
Vertrag Fahrradverleihsystem wurde unterschrieben.
Es gibt frei Stellen und zwei Plätze für die Wahlkoordination

2.2 Finanzanträge

Öko-Dschihad - Der grüne Islam
(Muslimische Hochschulgruppe Frieburg e.V.)

Wert Stimmen Reihung

535 5
435 6 435

0 0

Kritische Männlich*keiten - respekt für alle jungs*, die unsere Kämpfe supporten
(Christin Busch)

Wert Stimmen Reihung

526 9 526
0 1

Walkshop: Kolonialismus und Rassismus - früher und heute
(Seminarteilnehmerinnen (Soziologie globaler Ungleichheiten))

Wert Stimmen Reihung

200 12 200
0 0
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2.3 sonstige Anträge

Einrichtung eines Mensabeirates
(Campusgrün)

Wert Stimmen Reihung

Ja 17 1
Nein 0 2

Enthaltung 0 2

Einrichtung eines Mensabierrates
(Bierrechte Uni Freiburg)

Wert Stimmen Reihung

Ja 8 1
Nein 4 3

Enthaltung 6 2

3 FakRat

Es war FakRat. Sommerfest 05.07.2019

4 Weihnachtsmusikfest

Es war Weihnachtsmusikfest. Wir haben 34 Euro Gewinn gemacht. Davon gehen 15 Euro runter für
einen Kasten Bier für die Werkstatt (Flo T. übergibt ihn). Es war nur eine Professorin da, da die
Institutsweihnachtsfeier gestern war.

5 Common-Room Treffen und Glühweintöpfe

Marlene hat mit Dummin gesprochen bzgl. der Glühweintöpfe. Wurde ein neuer gekauft, kostet 50
Euro. Paul spricht nochmal mit Dummin.
Common-Room sieht nicht so schön aus, liegt aber an der Benutzung. Boxsack klappt nicht. Es wird
ein paar neue Tische geben. In die Lampen kommen heller Glühbirnen rein. Tischlampen sind zu
gefährlich wegen der Kabel.
Thema Kaffeemaschine kam auf. Wenn die Fachschaft bereit ist, darf die Fachschaft eine Pad Maschine
anschaffen und die alte abschaffen.
Plakate mit Tesafilm ankleben will Prof. Dittmaier.
Menschen mit Konzept für Pad-Maschine werden gesucht: Flo T.
Erst Konzept und beim nächsten Mal Abstimmung. Meinungsbild hat ergeben: Wir wollen eine Pad-
Maschine.
Weiterer Common-Room Kram:

• Die Türen zur Außentreppe /Notausgang müssen zu sein (Idee: Tür mit Ton nach 30 Sekunden)

• Die anderen Türen sollten offen sein, man kann falls sie zu sind in Büros der oberen Stockwerke
gehen und jemanden aufschließen lassen

• Kreativ Ersti erinnern das man das was man aufbaut, auch komplett wegräumen soll

• Man darf nicht auf dem Dach des Hochhauses Gitarre spielen!
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6 PhysRom

Es war Nachbesprechung PhysRom. Es kam Mail. Nächstes Jahr PhysRom nicht mehr im TIK. Man
könnte auch kleinere Partys im TIK machen. Wir haben Gewinn gemacht. Wir wollen Party im Artik,
Crash (Deko geht dort nicht).
Brauchen dafür einen Termin (Mail muss am 06.01 geschickt werden): (Zapf ist 31.10 - 03.11)
30.11, 14.12
Wer organisiert die nächste PhysRom: Geht bitte alle in euch, danke :D
Wer wendet sich an die Romanistik? Vielleicht übernimmt die Romanistik mehr als die letzten Jahre.

7 Sonstiges

7.1 Fächer in der Fachschaft

Fächer für Organisation. Harten Alkohol woandershin verstauen, damit dort Regale hinkommen. Bah-
ner und Paul erstellen ein Regal.

7.2 Master Bewerbung

Es hat sich etwas geändert beim Rektorat. Man muss sich fristgerecht einschreiben, sonst gibt es
keine Möglichkeit im folgenden Semester zu starten. Mail an Studenten schreiben, damit dies in aller
Munde ist (15.01). Beim nächsten Mal auf den Zettel für Prüfungsanmledungen auch schreiben. Ebenso
Rückmeldungsfrist.

7.3 Pulli und T-Shirt

Hat jeder gezahlt und mitgenommen?

7.4 Mathe Vernetzungstreffen

Geplant Mitte/Ende Januar. In der ersten Januar Sitzung auf die TO stellen!

7.5 Uniweites Vernetzungstreffen

Eine Art BuFaTa: 25.05
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